

弊社製品ゴクビギア及びゴクビジャパンによるウイルス対策について

2020年5月29日

昨年12月より発生しております「新型コロナウイルス」へのオゾンの効果について、弊社製品による対策方法などのお問い合わせが急増しています。

オゾンは、その酸化力で除菌や消臭の効果があり様々な場面で活用されており、「インフルエンザウイルス」や「ノロウイルス」などのウイルスに対しても不活化（死滅）させる効果があります。

今回問題とされているこの「新型コロナウイルス」は、「インフルエンザウイルス」と同様にエンベロープウイルスに類されますが、この度、奈良県立医科大学から世界で初めてオゾンによる新型コロナウイルスの不活化が確認されたという発表がありました。

参考：<http://www.js-mhu-ozone.com/news/2020-005/ozonkorona3.pdf>

弊社製品のゴクビギア・ゴクビジャパンは、美容に特化したオゾン発生装置としてお使いいただいておりますが、このようなウイルスへの対策としてご活用いただくことも可能です。

ゴクビギア・ゴクビジャパンを施術以外の時間帯で次のようにご使用下さい。

① お部屋の除菌・消臭に

エアロゾルなどの対策として、営業時間外などにお部屋を密閉（窓をしめるなど）し、ホースを外してオゾンを発生したままにしておくことで、お部屋をクリーンな状態にすることができます。

その際、オゾンを室内に満遍なく行き渡らせることが出来るようエアコンをつけたり、湿度がある程度高い方がウイルスには効果的に働くため加湿器をつけるなどするとより期待できます。

ゴクビギア及びゴクビジャパンから発生するオゾン濃度を最大にしても人体に影響が出ることはありませんが、密閉空間で長時間使用した場合には、十分な換気をするようにしてください。

② うがい用として

スタッフさんのウイルス罹患予防措置として、オゾン水の「うがい」で口腔内の除菌が行えます。

水の入った底の深い容器（ペットボトルなどでも可）にストーンを付けたホースを入れ、オゾンを発生（およそ5分）させると、オゾン水を作ることができます。

オゾン水はすぐに（1・2分で）普通の水に戻りますので、除菌には新鮮なオゾン水を使用すると効果的です。

また、弊社は「日本医療・環境オゾン学会」に所属しております。オゾンによるコロナウイルスへの効果や対策方法につきましては、こちらのWEBサイトで紹介されておりますので、そちらも合わせてご確認ください。

■日本医療・環境オゾン学会 WEB サイト

<http://www.js-mhu-ozone.com/>

■新型コロナウイルスに対するオゾン水の期待される効果

http://www.js-mhu-ozone.com/news/2020-002_Effect_of_ozone_water_on_COVID-19/02Effect_of_ozone_water_on_COVID-19.pdf

今後とも、弊社製品ゴクビギア・ゴクビジャパンをご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先
有限会社ウインズプランニング Inc.
TEL : 027-310-7588 Email : info@gokubi.jp